



www.mg.co.id

## Performa Maguire Semakin Disorot

**MANCHESTER (IM)** – Performa Harry Maguire semakin disorot. Kini yang ikut mengkritik adalah legenda Liverpool, Jamie Carragher. Menurutnya, bek tengah itu sudah habis waktunya di Manchester United untuk menyelamatkan karier.

Maguire bagai di ujung tanduk. Ia sedang terpinggirkan di Manchester United dan tampil buruk bersama Timnas Inggris. Banyak pihak yang memberi kritikan kepadanya. Kesalahan demi kesalahan tidak bisa diperbaiki oleh bek berusia 29 tahun itu.

Maguire kerap lakukan tekel yang berbahaya di dalam kotak penalti dan terlambat dalam menutup ruang lawan. Para fans Timnas Inggris pun sudah mempublikasikan keluhan kesahannya, minta Maguire tidak ada di Piala Dunia 2022.

Carragher sebenarnya merasa simpati kepada Maguire. Ia juga meminta manajer MU Erik ten Hag memainkan Maguire secara rutin. "Saya tahu semua orang bilang dia penting buat saya, dia itu penting buat kami. Ini soal kami. Bukan cuma penting buat saya. Jadi sungguh kita semua seharusnya menginginkan seorang Harry Maguire yang bermain reguler dan bermain dengan percaya diri," kata Southgate dikutip Metro. **vdp**



Harry Maguire Pemain MU

bermain sebagai bek tengah, Carragher tahu betul bagaimana rasa frustrasinya saat gagal mengawal jantung pertahanan.

"Apakah Maguire masih punya hasrat yang sama untuk bermain di level tertinggi? Dia lebih seperti kelinci yang kagetan daripada bek tengah yang berwibawa. Tahun lalu saya menulis, dia harus berjuang di Manchester United dari awal demi menyelamatkan kariernya. Saya pikir, kini sudah terlambat," tulis Carragher di kolom Daily Telegraph.

Menurut Carragher, adalah sah-sah saja Maguire dihujani kritikan sana-sini. Cuma Maguire, yang kini bisa membawa dirinya kembali bangkit. "Saya merasa kasihan kepadanya, tapi melihat dua pertandingan Maguire bersama Timnas Inggris, saya rasa sah-sah saja dia dikritik. Rasa simpati tidak akan bisa mengembalikan dirinya ke performa terbaik," ujarnya.

Walau demikian, manajer Inggris Gareth Southgate tetap membelanya dan menyebut Maguire butuh main lebih rutin.

Ia juga meminta manajer MU Erik ten Hag memainkan Maguire secara rutin. "Saya tahu semua orang bilang dia penting buat saya, dia itu penting buat kami. Ini soal kami. Bukan cuma penting buat saya. Jadi sungguh kita semua seharusnya menginginkan seorang Harry Maguire yang bermain reguler dan bermain dengan percaya diri," kata Southgate dikutip Metro. **vdp**

## Brasil Menang Telak Atas Tunisia

**PARIS (IM)** - Timnas Brasil menang telak 5-1 atas Tunisia dalam pertandingan FIFA Matchday, yang berlangsung di Parc des Princes, Paris, Rabu (28/9) dinihari WIB. Brasil membuka skor ketika pertandingan baru berjalan sebelas menit. Bola lambung Casemiro disundul Raphinha masuk ke gawang melewati jangkauan kiper Tunisia, Aymen Dahmen.

Tunisia menyamakan kedudukan pada menit ke-18. Montassar Talbi menanduk masuk bola tembakan bebas Ben Slimane. Brasil kembali memimpin satu menit berselang. Richarlison lolos dari jebakan offside dan menceploskan bola ke gawang Tunisia. Raphinha menorehkan assist kali ini.

Brasil mendapat hadiah tendangan 12 pas pada menit ke-27. Casemiro diarahkan di kotak terlarang dalam kemul menyambut sepak pojok. Neymar yang maju sebagai eksekutor penalti Brasil sukses menjalankan tugasnya dengan sempurna. Tim Samba menajuh 3-1.

Raphinha menorehkan brace pada menit ke-40. Bola sepakan terukurnya di tepi kotak penalti mengantarkan Brasil unggul.

4-1. Tunisia bermain dengan sepu-

luh pemain tiga menit sebelum turun minum. Dylan Bronn melakukan tekel berbahaya kepada Neymar. Brasil menambak gol di babak kedua lewat Pedro.

Seteru Brasil, Argentina juga berhasil mengalahkan Jamaika 3-0 dalam laga uji coba, di Arena Red Bull, Amerika Serikat, Rabu (28/9) pagi WIB.

Argentina sukses memimpin 1-0 di menit ke-13. Lautaro Martinez berhasil masuk ke kotak penalti Jamaika dan menyodorkan bola ke depan gawang, yang kemudian sukses dituntaskan menjadi gol oleh Julian Alvarez.

Setelah berulang kali menyerang, Argentina akhirnya mampu memperbesar keunggulan menjadi 2-0 di menit ke-86 lewat tembakan Lionel Messi dari luar kotak penalti. Messi kembali mencetak gol di menit ke-89.

Dia membawa Argentina memimpin dua gol lewat Ilkay Gundogan dan Kai Havertz. Namun, mereka kemudian berbalik tertinggal 2-3 sebelum Havertz mencetak gol keduanya pada menit ke-87 untuk memaksakan hasil imbang.

"Kami sempat unggul 2-0, menyia-nyiakannya, tapi kemudian kembali ke Wembley itu hal yang positif. Feeling kami tidak menentukan bagaimana kami menghadapi pertandingan pertama Piala Dunia," ujar Mueller seperti dilansir DW.

**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA PHARMACEUTICAL INDUSTRIES

www.larutanpenyegar.com



Alvaro Morata (kanan) dan rekannya melakukan selebrasi usai mencetak gol ke gawang Portugal.

## Spanyol Sukses Benamkan Portugal

"Ini adalah laga yang luar biasa. Portugal adalah tim papan atas. Kami sukses memanfaatkan peluang yang ada," ujar Luis Enrique.

**BRAGA (IM)** - Spanyol sukses mengalahkan tuan rumah Portugal dalam partai UEFA Nations League. Tim Matador menang 1-0 berkat gol Alvaro Morata dan berhak maju ke babak semifinal.

Bermain di Estadio Municipal de Braga, Rabu (28/9) dinihari WIB, Spanyol mampu mencatatkan penguasaan bola lebih dominan di babak pertama dengan 71,6 persen. Tapi Portugal praktis terlihat lebih mengancam.

Salah satu peluang yang dibuat Portugal lahir secara berurutan di menit ke-21 dan 22. Portugal membuat kemelut di depan gawang Spanyol tapi kemudian wasit meniup peluit karena Diogo Jota mendorong pemain lawan.

Semenit kemudian, Cristiano Ronaldo memamerkan determinasi dengan menyerbu ke arah kiper Unai Simon yang menerima bola. Portugal sukses mendapatkan sepak pojok

walaupun pada prosesnya peluang itu belum berbuah.

Unai Simon kembali diuji di menit ke-33. Kali ini lewat aksi Jota yang mengecoh dua pemain Spanyol sebelum melepaskan tembakan ke arah gawang. Simon masih mampu melakukan penyelamatan.

Di babak kedua Spanyol tampil lebih baik dan menggebrak di menit ke-74 lewat pemain pengganti Nico Williams, yang memaksa kiper Diogo Costa melakukan penyelamatan. Semenit berselang, Costa diuji lagi lewat tembakan Alvaro Morata yang masih bisa ditipsinya.

Masuk menit ke-88, gol akhirnya lahir. Williams mengejar umpan silang ke area kiri dan kemudian dengan jitu mengirimnya ke depan gawang. Ada Morata yang tak terkawal di depan gawang dan sukses mengirim bola melewati hadangan Diogo Costa.

Setelah pertandingan, pel-

atih Spanyol Luis Enrique mengatakan, hasil manis timnya bisa menghapus kesedihan. Terlebih, ia mengklaim bahwa anak asuhnya mendominasi di babak pertama.

"Ini adalah laga yang luar biasa di mana kemenangan menjadi penawar terbaik untuk kesedihan apa pun. Portugal adalah tim papan atas. Di babak pertama, saya banyak bersikeras agar pemain menguasai bola dan kami melakukannya," ujar Enrique, dilansir dari laman resmi UEFA.

Enrique mengaku yakin anak asuhnya bisa mencetak gol kemenangan di babak kedua. "Jelas bahwa kami lebih mengontrol operan di daerah lawan. Babak pertama kami sangat menguasai permainan. Di babak kedua saya merasa bahwa gol akan datang. Kami telah berhasil kembali ke empat besar dan itu sangat menyenangkan," tandasnya.

Sementara pelatih Portugal, Fernando Santos menilai tim Matador sebetulnya tak menebar ancaman yang berbahaya buat timnya.

"Tim ini terorganisir dengan baik di babak pertama. Kami melakukannya dengan baik meskipun Spanyol memi-

liki lebih banyak penguasaan bola. Di babak pertama kami menciptakan beberapa peluang, sementara Spanyol tidak menciptakan apa pun. Kami melakukannya dengan sangat baik, bahkan di 15 menit pertama setelah turun minum, tim semakin menekan dan kami menciptakan dua atau tiga situasi gol," kata Santos seperti dilansir dari situs resmi UEFA.

Di babak kedua, Portugal juga banyak melakukan tekanan. "Kami tidak menguasai bola tapi kami punya dua peluang bagus, tetapi tidak mencetak gol. Di babak kedua, kami bertahan lebih tinggi di lapangan, namun kehilangan kemampuan menjaga penguasaan bola dan Spanyol mulai menekan dan tanpa memiliki peluang nyata, mereka mencetak gol," ujarnya.

Penyerang Portugal Cristiano Ronaldo terlihat kesal dan sedih meratapi kekalahan timnya. Pemain berusia 37 tahun itu sampai membuang ban kaptennya.

Sebelum pertandingan, Portugal sebenarnya hanya butuh hasil seri, sebab tengah memimpin grup dengan 10 poin. Sementara itu, Span-

yol harus menang untuk bisa merebut tiket kelolosan.

Dengan hasil ini, empat tim nasional berhasil merebut tiket ke semifinal UEFA Nations League 22/2023. Dari Grup A1, Kroasia lolos ke semifinal dengan status juara grup. Luka Modric dkk mengumpulkan 13 poin dari 12 laga, unggul satu angka dari Denmark di bawahnya.

Bergeser ke Grup A2, Spanyol berhak atas satu tiket ke semifinal. La Furia Roja lolos sebagai juara grup dengan 11 poin dari enam laga. Alvaro Morata cs unggul satu angka saja dari Portugal di bawahnya.

Di Grup A3 ada Italia yang lolos ke babak berikutnya. Gli Azzurri mengalahkan Hungaria 2-0 pada matchday terakhir dan keluar sebagai juara grup dengan 11 poin. Belanda menjadi tim terakhir yang merebut tiket ke empat besar. De Oranje merajai Grup A4 dengan 16 poin, unggul enam angka dari Belgia di posisi kedua.

Semifinal UEFA Nations League dijadwalkan berlangsung pada 14 dan 15 Juni 2023, dengan jadwal pengundian belum ditentukan. Laga pamungkas digelar 18 Juni. **vit**

## Jerman Diminta Tiru Real Madrid

**LONDON (IM)** - Laju Timnas Jerman jelang Piala Dunia 2022 tak begitu menggembirakan. Bertekad bangkit, penyerang Jerman Thomas Mueller ingin timnya menjadikan Real Madrid sebagai inspirasi.

Jerman menutup UEFA Nations League dengan hasil imbang melawan Inggris. Bertanding di Stadion Wembley, Selasa (27/9) dinihari WIB, Jerman dan Inggris harus puas berbagi hasil 3-3.

Jerman sempat unggul dua gol lewat Ilkay Gundogan dan Kai Havertz. Namun, mereka kemudian berbalik tertinggal 2-3 sebelum Havertz mencetak gol keduanya pada menit ke-87 untuk memaksakan hasil imbang.

"Kami sempat unggul 2-0, menyia-nyiakannya, tapi kemudian kembali ke Wembley itu hal yang positif. Feeling kami tidak menentukan bagaimana kami menghadapi pertandingan pertama Piala Dunia," ujar Mueller seperti dilansir DW.

Jerman pun finis ketiga di klasemen Grup 3 UEFA Nations League dengan tujuh poin dari enam laga. Pasukan Hansi Flick itu berada di belakang Italia dan Hongaria.

Hasil melawan Inggris memperpanjang catatan kurang oke Jerman. Die Mannschaft hanya menang satu kali dalam tujuh pertandingan terakhirnya.

Mengingat Piala Dunia 2022 yang sudah dekat, Mueller berharap Jerman segera berubah. Jika perlu mencontoh Real Madrid yang mampu keluar dari situasi sulit. "Mungkin Real Madrid adalah contoh buat kami. Saya pernah dilatih banyak pelatih, termasuk Carlo Ancelotti, yang sudah memenangkan trofi paling banyak. Setelah semua hal yang ti-

dak berjalan dengan baik, ini adalah soal bangkit dan menjaga rasa percaya diri. Kami akan berusaha dengan baik untuk mengikuti itu," kata Mueller.

Di Piala Dunia 2022, Jerman tergabung di Grup E bersama dengan Spanyol, Kosta Rika dan Jepang. Jerman akan menghadapi Jepang di laga pertama pada 23 November. **vit**



THOMAS MUELLER Pemain Jerman

## Harga Jual Vinicius Terus Meroket

**MADRID (IM)** - Vinicius Junior tampil gemilang bersama Real Madrid sejak musim lalu. Hal itu berimbas pada harga pasaran winger asal Brasil tersebut yang langsung meroket.

Musim lalu, Vinicius menjadi salah satu pilar penting Madrid merengkuh sukses. Pemain berusia 22 tahun itu membuat 20 gol dan 22 assist untuk membantu Los Blancos menjuarai LaLiga dan Liga Champions.

Ia kini bisa mempertahankan performa okenya. Di awal musim 2022/2023, mantan penggawa Flamengo itu sudah mencetak 5 gol dan 4 assist dari 9 laga.

Atas penampilannya itu, harga pasarnya juga meroket. Diintip dari situs Transfermarkt, Vinicius kini bernilai dua kali lipat.

Pada Oktober tahun lalu, Vinicius masih dihargai sekitar 50 juta Euro. Namun kini, ia sudah dihargai sekitar 120 juta Euro atau sekitar Rp1,7 triliun.

Vinicius kini hanya kalah dari Kylian Mbappe dan Erling Haaland. Mbappe masih menjadi pemain dengan harga

pasaran termahal, yakni 160 juta Euro, disusul Haland, yang berharga 150 juta Euro.

Di sepuluh besar harga pemain yang dirilis Transfermarkt, Vinicius mengalami kenaikan paling meroket. Pedri dan Jude Bellingham, yang kini dihargai 90 juta Euro, hanya naik 10 juta Euro dari harga pasarnya tahun lalu.

Jika kembali sukses bersama Real Madrid musim ini, bukan tak mungkin Vinicius Junior makin meroket harganya. Bahkan, bukan tak mungkin ia menjadi pemain Brasil termahal mengalahkan Neymar.

Tapi perjalanan musim ini masih Panjang. Ia harus membuktikan diri bersama klub. Dan ia juga harus tampil bagus saat membela Brasil di Piala Dunia 2022 nanti. **vdp**



VINICIUS JUNIOR Pemain Real Madrid

**GRC board** merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com